
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos quinze dias do mês de agosto de
2 2018, às oito horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de
3 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença
4 do Superintendente Marco Antônio Baccarin; das conselheiras, Ana Pialarice Giordano,
5 Carla Adriana Casaca, Karen Bettina Ikeda de Ortiz, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela
6 Maria Cebulki, Carla Adriana Bruna e a secretária Solange Magro. A reunião teve como
7 pauta os seguintes tópicos;

1. Ofícios do Conselho Administrativo sem resposta;
2. BENNER;
3. Relatórios de análise dos Balancetes de Janeiro a Maio/2018;
4. Relato do Superintendente da reunião com o Prefeito no último dia 08/08/2018;
5. SEI 43.002067/2018-10-Autorização para inclusão da mãe como dependente 

previdenciário;
6. Ofício n° 372/2018/SUP - Resposta ao Ofício n° 038/208-CA-Valores de cirurgia 

por vídeo e a céu aberto;
7. Ofício n°371/2018-SUP - Resposta ao Ofício n° 050/2018-CA - despesas com 

acidente de trabalho;
8. Resolução n° 159/2018-Valores de perícias médicas;
9. Resolução n° 160/2018-Reajuste taxas e diárias dos Hospitais credenciados ao Plano 

de Saúde no percentual de 10%;
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1. Requerimento n° 1135/2018- Solicitando que a CAAPSML adquira uma prótese 
importada e que o requerente possa reembolsar a Caapsml com licença prêmio;

2. Requerimento n° 1151/2018-Solicita esclarecimento do indeferimento do 
Conselho Angiotomografia Arterial de Pescoço;

3. Requerimento n° 1053/2018-Solicita liberação de material para cirurgia de joelho;
27 A reunião teve início com a análise dos relatórios contábeis dos meses de janeiro a maio de
28 2018, sendo aprovados sem ressalvas. Em seguida solicitou se apresentar ao conselho e

29 justificar seu pedido de Angiotomografía Arterial de Pescoço, o requerente do processo n°

30 1151/2018, sendo autorizado. A presidente fez a leitura da solicitação do requerente e o

31 mesmo apresentou suas justificativas dizendo que seu médico assistente necessita do

32 referido exame para diagnosticar com mais clareza seu caso. As conselheiras informaram

33 que não há previsão legal de recursos de recurso e esclareceram que a decisão do conselho

34 no recurso inaugural se deu em virtude dos documentos e justifícativas médicas que constam

35 no processo. O requerente agradeceu e retirou-se. A presidente informou ao superintendente
36 que existem vários ofícios encaminhados pelo Conselho Administrativo e estes estão sem
37 resposta. A presidente informou ao Superintendente que muitos servidores estão reclamando

38 pela falta de atendimento pelos servidores da Caapsml. Será repassado ao Superintendente
39 os Ofícios informados pela Presidente sendo os n°s 014,024,030,040, 042 e 049/2018. A
40 Conselheira Rosangela solicitou esclarecimentos relacionados ao Sistema BENNER, o
41 Superintendente informou que existe uma parte do contrato que não foi executada, porém os U ^
42 técnicos da BENNER disseram que foram implantados e que parte do problema é de
43 responsabilidade da Caapsml por não haver pessoal preparado para a implantação, e parte do
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44 problema é da BENNER. O Superintendente informou que haverá uma nova reunião

45 BENNER para concluir a implantação. Rosangela solicitou que o conselho seja convidado

46 para participar da reunião. O superintendente comprometeu-se em avisar a data da reunião.

47 O Superintendente informou que em todos os lugares onde a BENNER implantou seu

48 sistema, utilizam o programa, porém a CAAPSML solicitou adequações no programa

49 fazendo muitos ajustes. Em seguida o superintendente iniciou sua fala informando a respeito

50 da reunião realizada com o Sr. Prefeito no último dia 08/08/2018, com relação ao trabalho

51 desenvolvido por alguns técnicos da Secretaria de Planejamento, disse que em sua opinião a

52 proposta de alteração de Lei deveria ter sido criado em conjunto com os servidores da

53 Caapsml e Conselhos. O Superintendente disse ainda que o projeto apresentado entra

54 conflito com a secretaria de fazenda, Bacarin disse que com a apresentação dos números o
55 prefeito ficou muito impressionado. Disse que os valores de aportes serão muito altos, sendo

56 necessário alterar as alíquotas e demais medidas. Bacarin informou que foram apresentadas

57 alternativas porém não foi tomada nenhuma decisão. Segundo o superintendente não será
58 enviado nada ao legislativo por ocasião das eleições. Porém os aportes são necessários.

59 Bacarin informou que o Secretário da Fazendo informou que já existe algum recurso para

60 iniciar os aportes, (cerca de 40 milhões), porém aguardam legislação para passar tais verbas

61 para a Caapsml. O Superintendente informou que será realizada uma nova reunião com o

62 Prefeito, os Secretários e o Atuário. Segundo as Conselheiras a própria Lei de jimção de
63 massas já contempla os aportes e deveria já ter sido encaminhado o Plano de amortização e o

64 mesmo já deveria estar sendo realizado desde fevereiro de 2018, portanto esta em atraso.

65 Ficou consignado que considerando o atraso, deveria ser encaminhado com urgência

66 somente o Plano de Amortização para o Legislativo, independente de demais alterações

67 pugnadas pela Executivo. Isto, segundo o artigo 18 da Lei n° 1248/2016. Em seguida as
68 conselheiras analisaram a solicitação de dependente previdenciário, sendo mantido o

69 indeferimento. Logo após iniciaram a análise do Ofício n° 372/2018, valores de cirurgias
70 por vídeo e a céu aberto, conforme solicitado pelo conselho no Oficio n° 38/2018. Após

71 leitura e prévia análise as conselheiras deferiram por analisar melhor na próxima reunião.
72 Logo após as conselheiras analisaram o Oficio n° 371/2018-SUP - Resposta ao Oficio n°

73 050/2018-CA - despesas com acidente de trabalho, sendo que após análise as conselheiras
74 tomaram ciência. Logo após as conselheiras assinaram a Resolução n° 159/2018-valores de
75 perícias médicas, sendo assinada por todos. Em seguida a presidente apresentou a Resolução
76 n° 160/2018 reajuste de 10% aos Hospitais credenciados, sendo assinada por todos. Em
77 seguida iniciaram a análise do processo n° 1135/2018, após análise o conselho manteve o
78 indeferimento por falta de amparo legal. Logo após iniciaram a análise do processo n
79 1151/2018, conforme consta na presente ata as conselheiras, após os argumentos
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apresentados pelo requerente, as conselheiras informaram que não há previsão legal de 

81 recurso sobre recurso e esclareceram que a decisão do Conselho no recurso inaugural se deu 

virtude dos documentos e justificativas médicas que constam no processo. Logo após as 
83 conselheiras iniciaram a análise do processo n° n° 1053/2018-Solicita liberação de material 

para cirurgia de joelho, sendo mantido o indeferimento. A próxima reunião foi agendada 

dia 22 de agosto de 2018 às 9 horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a
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reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os86

87 demais presentes.
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